
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение 

«Детский сад № 8 компенсирующего вида» г. Сосногорска 

Протокол № 3 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

в муниципальном бюджетном дошкольном образовательном учреждении «Детский сад № 

8 компенсирующего вида» г. Сосногорска 

06.10.2022 г. 

Всего в составе комиссии 5 человек. 
Присутствовало 5 человек: 
 

Председатель комиссии – Рогова О.А., секретарь Варанкина К.Ю. 

Повестка:  

1. Изменение состава комиссии по противодействию коррупции, в связи с 

увольнением сотрудника. 

2. Значение антикоррупционной политики в деятельности учреждений 

муниципальной системы образования; необходимость проведения разъяснительной 

работы с участниками образовательных отношений. 

3. Анализ заявлений, обращений граждан на предмет наличия в них информации о 

фактах коррупции в сфере деятельности МДОУ. 

По первому вопросу повестки слушали заведующего МБДОУ «Детский сад № 8 

компенсирующего вида» г. Сосногорска (далее - ДОУ) Рогову О.А. Она сообщила, что в 

связи с увольнением Митрович М.А. и Чупровой Г.Д. необходимо внести изменения в 

состав комиссии по противодействию коррупции. Рогова О.А. предложила кандидатуры 

Овчинниковой О.Н., Семенюк Е.Л., Варанкиной К.Ю. и Сметаниной О.Н Вопросов к 

выбору кандидатур у членов комиссии не возникло. 

Решили: Принять все кандидатуры единогласно. 

По второму вопросу повестки слушали заведующего ДОУ Рогову О.А. Она напомнила 

присутствующим о Федеральном законе в области противодействия коррупции в 

учреждении, познакомила с локальными актами и приказами по ДОУ в области 

антикоррупционной политики. Обратила внимание па необходимость проведения 

антикоррупционной пропаганды в дошкольном учреждении путем информирования всех 

участников образовательных отношений через информационные стенды, размещение 

соответствующих материалов на сайте образовательной организации. 

Решили: Информацию принять к сведению. 

По третьему вопросу повестки слушали заведующего ДОУ Рогову О.А. Она пояснила, что 

за первое полугодие  2022 год заявлений, обращений граждан в ДОУ не поступало. 

Решили: Информацию принять к сведению. 

 
 

Председатель комиссии:                                                        О.А. Рогова 

Секретарь:                                                                              К.Ю. Варанкина 


